



思 誠 愛

題字
3年1組
高倉 柚希

No. 08

令和7年12月18日

特別教室棟・剣道場のトイレ工事了



特別教室棟の新しいトイレ

12月上旬に工事了し、12月8日(月)から特別教室棟や剣道場のトイレが使用できるようになりました。

これで生徒棟のトイレと同様、新しいトイレを使用できる環境になりました。

工事にかかわってくださった方々に感謝し、毎日使う皆さんはもちろん、これから入学してくる後輩にできるだけきれいな状態を残すことができるようにしていきます。そのためにも、トイレピカピカ3DAYSをはじめ、日々の掃除に取り組んでいきましょう。

剣道場のトイレも新しくなったのでござる。



毎日の掃除、頑張りましょう。

人権教育強調月間まとめ~いじめ追放集会~



放送による提案



テレビ放送を集中して見る姿



グループでの話し合い



意見発表による共有

11月19日(水)に、「いじめをしない、させない、許さない」ことを確認し誓うことを目的としたいじめ追放集会を行いました。この集会は、毎年2回行っており、本校において大切にしている集会です。今回は、インフルエンザ予防の必要性があったため、テレビ放送を使っただけの提案や各教室での話し合いといった流れで行いました。

- ① 「(校長講話における藤松校長先生からのお話をもとに)多様な性を尊重し、有効な人間関係を築くうえで気をつけていることは何か?また、どのような行動が必要か?」
- ② 「今年度の人権学習を終え、そのまとめとして、『だから、いじめや差別はなくさなきゃいけないんだ』と考えたことは何か」
- ③ 話し合ったことをもとに意見発表し、全体で共有
- ④ 「見つめ直そう、私の大切な人権」の記入

集会の最後に、いじめを二度と起こさない、という固い決意のもと、生徒手帳に記載されている『いじめ追放宣言』を読み合わせ、改めて意識を高めるようにしました。

<ある場面から~その1~>
このコーナーでは、鉢盛中の一場面の写真から気づいたことを扱います。



農家の皆さんから山田生徒会長へりんごの贈呈



5月15日(木)に2・3年生はりんごの摘果作業をしました。作業した日は暑かったですが、今は冬、季節の移ろいを感じます。そして、11月27日(木)、農家の皆様が御礼としてりんごを生徒全員へ提供してくださいました。作業への御礼としていただいたお金は、10月におこなったマルシェのプレミアム商品券の資金として使わせていただき、地域へ還元させていただきました。☺
また、図書館のアップル文庫購入資金として使わせていただく予定です。📖

11月21日から12月11日にかけて、3年生は家庭科の授業として、あさひ保育園での保育実習をしました。3年生は幼い子どもたちと触れ合う中で楽しみながら実習できました。あさひ保育園とバス送迎にご協力いただいた朝日村に感謝申し上げます。🚌



<ある場面から~その2~>



<ある場面から~その3~>



年間を通して行った地道な回収活動



福祉環境委員会 委員長：久保更羅咲さん
副委員長：佐藤ゆいさんから贈呈



全校の生徒の皆さんは放送で贈呈式を視聴



贈呈の様子

12月11日(木)、アルミ缶やペットボトルの回収によって得られた利益や赤い羽根共同募金を贈呈しました。回収による収益金はゆめの里今井へ、赤い羽根共同募金は、山形村社会福祉協議会へお渡ししました。こういった活動で集まった収益金や募金を考えると、地道な活動の大切さが分かります。福祉環境委員会の皆さん、全校の皆さん、また、ご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

連絡



- 12月24日(水)は終業式となります。服装は、標準服及び制服となります。また、休業明けの1月8日(木)の始業式も同様となります。ご家庭でもお子さんへお声がけください。

